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UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS 

FACULDADE DE CIÊNCIAS SOCIAIS 

 

TERMO DE CIÊNCIA E DE AUTORIZAÇÃO (TECA) PARA DISPONIBILIZAR VERSÕES ELETRÔNICAS DE 

TESES 
 

E DISSERTAÇÕES NA BIBLIOTECA DIGITAL DA UFG 

 

Na qualidade de titular dos direitos de autor, autorizo a Universidade Federal de Goiás (UFG) 
a disponibilizar, gratuitamente, por meio da Biblioteca Digital de Teses e Dissertações (BDTD/UFG), 
regulamentada pela Resolução CEPEC nº 832/2007, sem ressarcimento dos direitos autorais, de acordo 

com a L ei 9.610/98, o documento conforme permissões assinaladas abaixo, para fins de leitura, 

impressão e/ou download, a titulo de divulgação da produção cientifica brasileira, a partir desta data. 

O conteúdo das Teses e Dissertações disponibilizado na BDTD/UFG é de responsabilidade 
exclusiva do autor. Ao encaminhar o produto final, o autor(a) e o(a) orientador(a) firmam o compromisso de 
que o trabalho não contém nenhuma violação de quaisquer direitos autorais ou outro direito de terceiros. 

1. Identificação do material bibliográfico 

[ X ] Dissertação [ ] Tese 
 
 

2. Nome completo do autor 

Veralúcia Pimenta de Moura 

3. Título do trabalho 

OS BRAGA DA PONTEZINHA: OS MUTIRÕES COMO ENCONTROS QUE REAFIRMAM 
PERTENCIMENTOS AO LUGAR E À FAMÍLIA 

4. Informações de acesso ao documento (este campo deve ser preenchido pelo orientador) 

Concorda com a liberação total do documento [  X ] SIM [ ] NÃO¹ 

[1] Neste caso o documento será embargado por até um ano a partir da data de defesa. Após esse período, a 
possível disponibilização ocorrerá apenas mediante: 

a) consulta ao(à) autor(a) e ao(à) orientador(a); 
b) novo Termo de Ciência e de Autorização (TECA) assinado e inserido no arquivo da tese ou dissertação. 
O documento não será disponibilizado durante o período de embargo. 
Casos de embargo: 

- Solicitação de registro de patente; 
- Submissão de artigo em revista cientifica; 
- Publicação como capítulo de livro; 
- Publicação da dissertação/tese em livro. 

Obs. Este termo deverá ser assinado no SEI pelo orientador e pelo autor. 

Documento assinado eletronicamente por Luciana De Oliveira Dias, Coordenadora de Pós- 

Graduação, em 11/08/2020, às 15:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 

6º, § 1º, do D ecreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015. 
 

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/l9610.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
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Documento assinado eletronicamente por VERALÚCIA PIMENTA DE MOURA, Usuário Externo, em 

12/08/2020, às 11:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do 
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D ecreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015. 

 
 
 

A autenticidade deste documento 

pode ser conferida no site h 

ttps://sei.ufg.br/sei/controlador_exte

rno.php? 

a cao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código 

verificador 1482961 e o código CRC C1D5B75F. 

 

 

Referência: Processo nº 23070.015144/2020-94 SEI nº 1482961 

 

  

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
https://sei.ufg.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&amp;id_orgao_acesso_externo=0
https://sei.ufg.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&amp;id_orgao_acesso_externo=0
https://sei.ufg.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&amp;id_orgao_acesso_externo=0
https://sei.ufg.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&amp;id_orgao_acesso_externo=0
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Dissertação apresentada ao Programa de Pós-Graduação em 

Antropologia Social como quesito parcial para obtenção do título 

de Mestra em Antropologia. Linha de Pesquisa: Etnopolíticas, 

resistências e transformações epistemológicas. Orientação: Profª. 

Drª. Luciana de Oliveira Dias. 

 

 

 

 

 

 

GOIÂNIA 

2020 

 



https://sei.ufg.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=1600497&infra_s istema=1… 2/2 

  

 

 

  



https://sei.ufg.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=1600497&infra_s istema=1… 5/2 

  

 

 

 

 



https://sei.ufg.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=1600497&infra_s istema=1… 4/2 

  

 

 

 

TERMO DE APROVAÇÃO 

 

 

 VERALÚCIA PIMENTA DE MOURA 

 

 

OS “BRAGA DA PONTEZINHA”: OS MUTIRÕES COMO ENCONTROS QUE 

REAFIRMAM PERTENCIMENTOS AO LUGAR E À FAMÍLIA 

 

 

Goiânia, 15 de maio de 2020. 
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